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ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE MAYO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
CENTRO 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
D. FELIX CASANOVA SANCHEZ (PP)

VOCALES 
D. CARLOS RODRIGO MEDINA (PP)
D. JESUS MONTERO SAIZ (PP)
Dª. CRISTINA MARTINEZ CONCEJO
(PSOE)
D. JUAN ALBERTO POLO FERNANDEZ
D. MARIANO CAÑAS VELASCO (MAS
MADRID)
D. ELVIRA AGUILAR PARRO
D. MARIA DOLORES GIBAJA GUERRA

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

AUSENCIAS JUSTIFICADAS: 
D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ
(VICEPRESIDENTE) (PP)
Dª. EVA ARRANZ SANTOS (VOX)
D. GLORIA MARILIN GIMENEZ 
MARTINEZ

En la sede del Distrito Centro sita en Plaza 
del pueblo nº1 de Alcobendas siendo las 
19:05 horas del día 22 de mayo de dos mil 
veinticuatro, se reúnen en primera 
convocatoria los señores al margen citados 
bajo la Presidencia de D. Félix Casanova 
Sánchez, en la sala de reuniones del 
Centro Cívico, previa citación al efecto con 
objeto de celebrar la sesión ordinaria de la 
Junta Municipal del Distrito Centro. 

Se celebró la sesión con el siguiente Orden 
del Día: 

Toma la palabra el Presidente D. Félix Casanova Sánchez 

Buenas tardes a todos y bienvenidos, hoy se celebra la sesión ordinaria de la Junta municipal 
del Distrito Centro, siguiendo el orden del día vamos a proceder a la aprobación del acta de 
la sesión ordinaria del 20 de marzo.  

1. El presidente pregunta a los presentes si alguien quiere intervenir sobre el acta de la
Junta ordinaria de marzo, no existiendo intervenciones se aprueba por unanimidad de los
presentes.
Posteriormente Sr. Cañas advierte de un error tipográfico apareciendo “tipifican” por
“pipican“ pag 7. Aclaración que se incorpora en este acta.

Parte informativa: 

1. Presentación de los informes de Seguridad, Mantenimiento y Vías Públicas, y Fomento

de empleo y comercio.
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Voy a resumir brevemente los informes relativos a la actividad del Distrito en estos 2 

meses, 

En Seguridad 

1. Los agentes adscritos a la Unidad de Participación en la Convivencia han intensificado

sus contactos con el comercio minorista, con el fin de detectar nuevas problemáticas.

2. Plan de Semana Santa. Se incremento el nº de Controles con el objetivo de prevenir

los robos en domicilios, garajes y establecimientos.

3. Campañas de la DGT para el Control de los Sistemas de Retención Infantil (SRI) y

control de la velocidad. Entre los días 11 y 17 de marzo se controló un total de 668

vehículos. La Campaña de velocidad se desarrolló entre el 15 y el 19 de abril y se

controlaron 4616 vehículos.

4. Campaña de Vehículos abandonados. La campaña se desarrolló entre el 11 y 17 de

marzo detectando un total de 33 vehículos.

5. En el mes de marzo y abril se impartieron en el Centro de Mayores talleres y charlas

en materia de prevención dirigidas a personas mayores.

6. Cobertura en eventos del distrito Centro tales como XIX Cross Escolar, Cross San

Patricio, traslado de la Virgen, Entierro de la Sardina, Campeonato de España de Duatlón,

Feria del Marisco, Carrera Farinato, etc.

Hay que destacar, durante estos 2 últimos meses el nº de requerimientos e intervenciones 

policiales en materia de Seguridad ciudadana, registrando muchas intervenciones 

relacionadas con la identificación de grupos juveniles, prevención de delitos contra el 

patrimonio (robos en viviendas y establecimientos) e intervención con personas en riesgo 

de exclusión social.  

Se han priorizado las actuaciones policiales en el distrito Centro en la prevención de robos 

en domicilio en la C/ Constitución y adyacentes y la prevención de robos en interior de 

vehículos en el Distrito en general.  

Las actuaciones en materia de convivencia (contactos con comerciantes, resolución de 

conflictos, infracciones de ordenanzas, etc.), llevadas a cabo durante todo el año 2024, 

son:  

Por molestias de ruidos 307 intervenciones lo que supone un 55.9 % del total en la 

Ciudad, por peleas y reyertas se realizaron 54 intervenciones que suponen un 56,25 %  

La unidad canina realizó 223 intervenciones que suponen el 60,1 % del total. 

En Mantenimiento  

Se han recibido un total de 390 incidencias en el periodo  
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En concreto desde la concejalía de distrito se han abierto 75 avisos, de los cuales 51 han 

sido solucionados a fecha 15 de mayo. (en el informe se adjunta el listado).  

Destacando Limpieza (21), Parques y jardines (11), Aceras o zonas peatonales: 7, 

Bancos rotos: 6, Recogidas y residuos: 5, Señalización vertical: 4  

Desde el WhatsApp vecinal, se han abierto 33 avisos. 

Destacando la limpieza (6) la recogida de residuos (4) e incidencias en arboles de 

alineación (3) vallas y barandillas (3)  

Del 24 de junio a 7 de julio el punto limpio móvil, estará ubicado en la Calle Marqués de 

la Valdavia, a la altura de la Plaza del Milagro de la Virgen de la Paz  

En el informe se incluye la programación del control de plagas en el Distrito. 

En Fomento del Empleo, Comercio y Consumo.  

Se han celebrado el mercado agroecológico de productores el segundo domingo de cada 

mes en Valdelasfuentes, 10 de marzo, 14 de abril y 11 de mayo, en el que se celebró una 

edición especial de San Isidro, con actividades como guiñoles para los niños, un desfile 

de modelos de chulapos, Organillo, etcétera. Ha habido una media de 40 puestos por 

edición y gran éxito de afluencia de los vecinos.   

Se han realizado para el comercio las campañas: 

Porque mamá se lo merece, elige local para el día de la madre. Campaña, compra y viaja, 

en colaboración con AICA y el patrocinio del Banco Sabadell, con un número de 

participantes de más de 80 comercios la mayoría del Distrito Centro.   

Se ha desarrollado parte del programa de formación comercial con dos cursos y 26 

asistentes.   

 Respecto al trabajo realizado con empresas y emprendedores: 

 En el programa de formación se ha realizado un curso de Psicología aplicadas a las 

ventas, con un número de 14 asistentes. Los próximos cursos para realizarse será 

contabilidad financiera básica, del 28 al 30 de mayo y gestión laboral del 18 al 20 de 

junio.   

Próximamente se realizará la primera de las jornadas de Sensibilización para la 

internacionalización. El próximo día 12 de junio con la Conferencia América Latina, foco 

de crecimiento y sectores más dinámicos.  

Dentro del programa Alcobendas emprende se han realizado 8 talleres para 

emprendedores con asistencia de más de 67 Emprendedores.  

 En fomento del empleo se han realizado 9 sesiones del club de empleo con 

aproximadamente 115 asistentes.  
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Una novedad importante es el inicio del programa de fomento del empleo para personas 

con discapacidad. Ha dado comienzo este programa que cuenta con dos actuaciones 

principales, asesorar a las empresas de Alcobendas en esta materia y colaborar con estas 

en los procesos de inclusión en sus plantillas de profesionales con certificado.  

En el centro de nuevas tecnologías conecta se han realizado en el periodo 3 cursos con 

40 asistentes. 9 talleres en los colegios con 216 asistentes. Un taller de impresión e 

inteligencia artificial con 32 asistentes.  

Turno de intervenciones: 

Sr. Cañas, en el informe pone alguna de las actuaciones como canceladas, ¿qué quieren 

decir? 

Presidente, se puede cancelar por varios motivos, por ejemplo porque se hacen por otra 

vía o también porque estén duplicados, si se refiere a un caso especial se puede dar una 

explicación. 

Sr. Montero hay algunas actuaciones que son programadas y no se pueden modificar por 

avisos, las pintadas por ejemplo solo se pueden quitar si son públicas, si son espacios 

privados hay que previamente pedir permiso a la comunidad. 

Sr. Cañas, agradece que se hallan incluido también los avisos obtenidos por whatsapp 

pero se deberá de poner si están o no ejecutados. 

Presidente, los avisos de whatsapp se dan de alta en la aplicación de actúa y se hace 

seguimiento desde el distrito. 

Sr. Montero, habría que revisar el procedimiento para que no se dupliquen 

Sra. Gibaja, en la pradera de San Isidro había un proyecto para arreglar la ermita y no se 

ha ejecutado. 

Sr. Montero, no ha estado en presupuesto. 

Sra. Gibaja, La reforma de merca2 si ha estado y ha pasado casi 1 año y no se ha hecho. 

Sr. Montero, se han tenido que hacer ajustes técnicos y se va a encargar a Seromal, si 

se va a ejecutar este año. 

Sra. Gibaja, en la anterior Junta la Sra. Arranz aporto sobre la calle Constitución, sobre 

poner pasos de peatones y he estado en Alicante y he visto que se han pintado de azul 

la zona de preferencia peatonal, además de poner los muñequitos, puede ser una buena 

idea. 

Sra. Gibaja, en su opinión la calle marquesa Viuda de Aldama y la calle libertad abajo no 

se tocan nunca, parece que no se mantienen nunca 

Presidente, si se realiza mantenimiento, se han cambiado los contenedores están 

poniendo cámaras de vigilancia. 
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Sr. Rodríguez se hacen muchas cosas y no entiende por qué estas no llegan a la gente 

en determinados sitios. 

Sra. Gibaja, la policía bien, si actúa en estas zonas. 

Sr. Rodríguez, el mantenimiento es igual en toda la ciudad no se hacen diferencias en 

unas zonas u otras. 

Sra. Gibaja, las fiestas en la plaza del pueblo fueron exitazo la plaza llena y todo el mundo 

bailando, felicidades. 

Sra. Aguilar, las fachadas donde se ponen carteles sin permiso se les sanciona a las 

empresas, porque están proliferando en Alcobendas. 

Presidente, sí se sancionan. 

Sr. Montero, si, se abren muchos expedientes 

Sr. Rodrígue,z estamos coordinados para que se respete la vía pública. 

Sra. Aguilar, las cotorras hacen mucho ruido. 

Sr. Montero, se revisan los nidos, salió una carta en 7 días de queja por las cotorras, si 

conocéis algún caso muy destacado, hay que avisar. 

Sr. Polo felicitar a la policía por las fiestas en cuanto a seguridad, algunos vecinos se han 

quejado de mal mantenimiento del parque. 

Sr. Montero, los hierbajos son un problema porque dependen del tiempo, se planifica con 

Acciona pero se va haciendo por zonas, se llegará al final al cien por cien de las calles 

pero algunas zonas toca esperar un tiempo. 

Sr. Polo, felicitar a cultura, también estuvo muy bien las fiestas en la plaza del pueblo 
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RUEGOS: No hay 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente 

se levantó la sesión siendo las diecinueve horas, treinta minutos del día reseñado, 

extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la que se da fe de todo lo actuado. 

VºBº 
PRESIDENTE DISTRITO CENTRO 

Fdo. Félix Casanova Sánchez

SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Fdo. Adolfo Royo García 
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